

Nicolás Maduro annonce d'importants investissements dans l'industrie pétrolière vénézuélienne



Caracas, 8 janvier (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a annoncé qu'au cours de ce mois le gouvernement fera de nouveaux investissements pour la transformation productive de l'industrie pétrolière du pays .

Au terme d'une réunion au Palais de Miraflores, siège de l'exécutif, avec des représentants de l'entreprise française Mutel et Prom, il a révélé que l'on est parvenu à un bon accord d'investissement pétrolier pour augmenter la production dans l'état de Zulia dans le cadre des investissements internationaux pour la période 2019-2025.

Dans des déclarations à la presse, le chef d'état vénézuélien a ajouté que l'on entreprendra le redressement de l'industrie pétrolière afin d'encourager une nouvelle dynamique productive dans ce secteur. Il a expliqué qu'un des objectifs consiste à produire un million de barils de plus pour atteindre le

but de 2 millions et demi pendant l'année en cours.

Nicolás Maduro a rappelé qu'à partir de cette année, le Venezuela présidera pendant deux ans l'Association des Pays Producteurs et Exportateurs de Gaz et qu'il a assumé le 1er janvier dernier la présidence de l'OPEP, l'Organisation des Pays Exportateurs de Pétrole.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/180527-nicolas-maduro-annonce-dimportants-investissements-dans-lindustrie-petroliere-venezuelienne>



Radio Habana Cuba